



Nombre del Alumno: Leticia Desiree Morales Aguilar

Nombre del tema: Ensayo de temas vistos

Segundo parcial

Nombre de la Materia: Psicología Medica.

Nombre del profesor: DRA. Juarez Rodas Paulina Maribel.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Introduccion

Tomaremos en cuenta en este trabajo lo que es la personalidad y sus distintas características, que aunque no tenga una definición concisa es importante tener idea en los aspectos de esta, también conoceremos aspectos de la personalidad pertinente y lo que nos va a llevar a su clasificación, la cual es basada en actitudes generalizadas en distintas personas como da ejemplo de como identificar a una persona aterrorizada y huidiza, da el ejemplo de que este tipo de persona observara por completo su entorno y se mantendrá en un perfil tímido, así mismo mencionaremos más tipos de personalidad pertinentes. Tomaremos también lo que es la escuela psicoanalítica que esta nos ayudara a conocer mejor el ello, el yo y el como funciona el sistema inconsciente, para terminar, entraremos a lo que es la sensación y sus percepciones, más bien, la forma en la que nuestro ambiente nos va a dar emociones y pensamientos hacia las situaciones e incluso la manera en la que se expresa de distintas formas la manera en la que cada individuo percibe las situaciones, ya que alguien no va ni a sentir ni percibir de la misma manera una situación como otra persona.

Desarrollo

Personalidad

La personalidad es tan amplia que se considera que no tiene una definición como tal, tendremos ciertas características de la personalidad como lo son: La unidad, Estructura durable, Dinámica de cambio, Relacionabilidad, Organización e integración, Temporalidad, esta sera permanente y fija

Tambien tendremos características de la Personalidad Normal como lo son:

- Autodenominio y autoconocimiento
- Responsabilidad de acciones
- Correcta percepción y adaptación a la realidad
- Madurez afectiva
- Estabilidad emocional
- Cultivo intelectual
- Educación de la voluntad

Hablaremos de las personalidades pertinentes que dara a la noción de personalidad como individualidad psicológica que no significa la influencia ejercida por un individuo sobre otro estos tienen una personalidad notable esto quiere decir que todos tenemos una personalidad, incluso la más simple.

En determinante social: cultura y personalidad:

Sabremos que ningún individuo de determinado grupo conoce todos los detalles de los modos de vida del grupo.

Volviendo a las personalidades pertinentes

•La línea divisoria entre alguien que podamos considerar en estado de salud mental y alguien neurótico y también en algunos casos psicótico, es una línea con límites imprecisos, las diferencias culturales pueden determinar grandes diferencias en cuanto a la consideración de una característica, de un rasgo, o de un comportamiento.

En su clasificación podremos encontrar:

- Persona demostrativa: Externan facilmente lo que piensan y en unos casos pueden ser mentirosos e incluso decir una mentira tan grande que pueden llegar a creerse ellos mismos.
- Persona observadora no participante: Sera alguien que como bien dice el nombre, observara meticulosamente pero no entrara en lo que este observando que suceda.

- Persona suspicaz: Se presentaran serios analisticos.
- Persona atemorizada y huidiza: su actituda revelara temor y observaran con atencion su entorno.
- Persona lógica: Se ven muy arreglados, suelen tener una preocupacion especial por los detalles.
- Persona variable de ánimo: Son demandantes, quejosos y pesimistas.
- Persona de acción: Siempre se haran notar sin importar el lugar, son arrogantes y descalificadores.

Escuela psicoanalítica

Comienza con Freud, quien nació en Maravia en 1856. Se recibió de médico en 1881, ingresa al hospital general de agudos de Viena y se interesa por pacientes "nerviosos." Toma contacto con la "histeria" y se dedica al estudio de esa afección.

Desarrollo psicosexual, se dividira en tres etapas.

Etapa oral

La pulsion se manifiesta a través de la actividad de succión, en esta etapa la fuente de la pulsion es la boca y la mucosa bucal, el fin es disminuir la tensión de la zona erógena

Etapa anal

El niño desarrolla una intensa actividad en esta zona, intervienen trastornos intestinales, la tensión de la expulsión, las cuales aportan a la zona una particular excitación.

Etapa fálica

La excitación se localiza en la zona de los genitales, los cuales se transforman en "fuente" de excitación

El metodo psicoanalítico de Fred

En 1903/1904 propone para su método analítico se baso en tratar al enfermo sin someterlo a influencia personal, haciéndolo adoptar una postura cómoda en un diván y situándose él a su espalda fuera de su vista, el no pedirle que cierren los ojos y evitar todo contacto y manejo asi la sesión transcurre como un diálogo entre dos personas igualmente dueñas de sí, evita esfuerzo muscular y toda impresión sensorial que pueda distraerla y perturbar su concentración asi mismo se le invita a que comunique toso aquello que acuda al pensamiento y aquí es donde se deben reunir las ideas espontáneas

Sensación y percepción

También conocido como procesamiento sensorial, es el proceso que nos pone en contacto con el medio ambiente (interno y externo) a través de los órganos sensoriales.

La percepción es la forma en que el cerebro procesa y comunica estos sentidos al resto del cuerpo, esta va a variar de un individuo a otro y se ve considerablemente influenciada por factores de tipo sociocultural e individual

Puntos importantes serán:

- La motivación (la necesidad inmediata puede impulsar una percepción distorsionada de la realidad)
- Los valores (el conjunto de ideas, creencias o convicciones que también puede llamarse código moral influye en la percepción del individuo, que tiende a “acomodar” lo que percibe de modo que no le resulta contraindicativo)
- Las expectativas (ideas preconcebidas del cómo deberían ser las cosas)
- El estilo cognoscitivo (o la manera en que interpretamos el entorno, desarrollada a lo largo de nuestras vidas y que tiende a ser una visión “igualadora” o “exagerada” de la realidad percibida)

CONCLUSIÓN

Todo lo abarcado en esta unidad va ligado en como percibimos, sentimos, observamos y cambiamos hacia nuestro entorno y con los demás, el tener conocimiento de esto no solo nos ayuda a conocernos a nosotros si no también en conocer y poder ayudar a las personas que les es más difícil por así decirlo "Encajar", en lo que es hoy en día la sociedad y así mismo ayudar a quienes se les complica hacer ciertas cosas mucho más que a otras personas.

La personalidad tan la forma en la que existen métodos más allá de la manera en la que actuamos si no también en lo que pensamos y sentimos como lo es en la escuela psicoanalítica, aquí toca como es que desde pequeños ya tenemos distintas necesidades y hábitos que van cambiando y evolucionando con el paso del tiempo, incluso así será y es con el como sentimos y percibimos nuestro entorno, y si, se dice que la personalidad es algo fijo pero hay que tener en cuenta que también es mutable ya que hay días que podemos pasar por momentos difíciles o en otros nos puede suceder lo mejor en nuestra vida y por eso es importante más que nada nuestro entorno y lo que sucede en él a lo largo de nuestra vida.